



Créches : l'expérience au cœur de l'atelier des tout-petits avec Vely'mersif

NOTICIA

PRIMERA INFANCIA

Lunes, 3 de noviembre de 2025

Créches : l'expérience au cœur de l'atelier des tout-petits avec Vely'mersif

Et si l'innovation éducative se nichait dans les gestes les plus simples ? Dans plusieurs crèches de la ville, des équipes repensent le quotidien des tout-petits à travers des projets créatifs et sensibles. Une autre façon d'apprendre à grandir. Tour d'horizon de ces dispositifs.



Les ateliers Vely'mersif pour explorer les 5 sens

Dans un monde où tout s'accélère, où l'on confond parfois l'œil et la surstimulation, la Ville de Vélizy-Villacoublay choisit le contre-pied : offrir aux enfants des bulles de calme, d'observation et de ressenti. Avec ses ateliers immersifs Vely'mersif, la Ville mise sur la découverte, la détente et l'émerveillement. Véritables laboratoires d'expérimentation artistique, ces ateliers invitent petits et grands à plonger dans des univers fantastiques à partir d'objets récupérés et détournés. Chaque rendez-vous explore un thème différent et propose une expérience sensorielle unique, installée pour plusieurs jours. Professionnels, enfants et parents accompagnateurs s'y rendent avec plaisir. Accueillis dans des lieux spécialement aménagés, ces ateliers sont pensés pour être facilement répliqués en crèche, prolongeant ainsi le plaisir et les effets bénéfiques de la pratique.



Cette initiative avait pour objectif principal de proposer une exp^{érience} immersive favorisant le toucher, la manipulation et la notion de trace chez le tout-petit.

Atelier 2 : ♦ Snoezelen ♦, automne 2024

Inspir^é de l'approche Snoezelen, cet atelier proposait des moments où il ne se passait rien ou presque. Lumière douce, sons feutrés, textures à explorer : tout était pens^é pour apaiser et reconnecter l'enfant à lui-même. Résultat ? De véritable bulles de sérénité où les enfants se sont autorisés à rêver, à observer, à toucher et à exp^{érimenter}.



Atelier 3 : ♦ Et rond, et rond, petit patapont ♦, printemps 2025

Cet atelier a proposé une immersion sensorielle dans l'univers artistique de Yayoi Kusama, figure emblématique de l'art contemporain et du pop art. Pois géants, gommettes à volonté... pendant deux semaines, les tout-petits ont pu explorer, créer, coller, imaginer, s'émerveiller. La salle initialement toute blanche s'est colorisée au fil des jours.



Le saviez-vous ? Le prochain atelier Vélymersif se tiendra du 4 au 14 novembre. Mais le mystère autour de l'^{expérience} réservée nos petits explorateurs reste entier !